

第42回卓球大会

卓球クラブ

例年の卓球大会は2月に開催していましたが、今年の大会は、12月2日(日)に変更となり、安西小学校体育館で開催しました。

今年は参加者が44名とたくさんの方に参加して頂きました。ラケットを振らない人も練習の成果を發揮、熱い戦いが繰り広げられ最後は応援する人と一緒に大盛り上がり、自治会卓球大会は無事終えることができました。

来年も多くの方の参加を頂きますようお願いします。

とんど祭り

良い天気に恵まれ、とんど祭りが1月13日(日)に行われました。神事の後、とんどに点火、その後御寄贈頂いた白での子供さんとのお餅つき、集会所下の広場では青年クラブの豚汁、女性部のせんざいがふるまわれました。

自治会館の中では、赤とんぼの会も行われ、たくさんの方にご参加いただき大盛況でした。

赤とんぼの会

安西小4年
【とんと祭りに参加して】
赤とんぼの会



「一報告！」

「有難う御座います」

総務部長

この度写真のような大変立派な石臼を3区2様より自治会へ寄贈賜りました。例年、私物を拝借いたしておりましたところ、「厚意」で新しい石臼を頂きました。今後自治会催事には有難く末永く大事に使用させて頂きます。

安西小4年
【とんと祭りに参加して】
赤とんぼの会



試合結果	優勝者（敬称略）
小学校の部	区対抗団体戦
一般部	4区
ダブルスの部	



12月2日に安西小学校でふじが丘卓球大会がありました。わたしは、小学校の部で参加しました。

何度か練習に行って回転をかけるサーブやスマッシュの練習をしました。試合ではその成果が発揮できました。

その結果、少ない参加人数だったけど優勝できました。

優勝できると思っていなかつたのでとてもうれしかったです。

これからも、もっと強くなれるように続けていきたいです。

赤とんぼの会

親子で楽しむ
バネルシアターと腹話術

赤とんぼの会



赤とんぼの会

法面草刈り

2月24日、メイン道路のふじが丘下バス停の法面の草刈りを実施しました。昨年に引き続き、今年度も世や葛のツルが伸びたので、刈りやすい時期に刈ろうと時間のとれる役員有志で実施しました。9時から11時30分まで行いました

が手をつけることが出来ない場所が残ったので、改めて3月11日に実施し、春に備えることになりました。

ご協力、大変ありがとうございました。来年は多くの会員の皆様の応援をお願いします。

赤とんぼの会

赤とんぼの会

いきいき百歳体操

毎週2回
木曜日15時30分～
木曜日9時～

広島市の補助金を頂きながら一昨年の7月から毎週木曜日9時から実施しています。スタート時は高取北・安西地域包括支援センターの指導のもとに進めてきました。20名程度の参加から昨年末には40名を超える参加になり、別名の曜日の開催の希望もでるようになりました。本年1月より、週2回実施しています。

参加頂いた方の声として、坂が楽に登れるようになつた、腰痛が改善したなどの声もあります。

地域包括支援センターの指導員の皆様の応援をお願いします。

赤とんぼの会

赤とんぼの会



2019年 小学生1年生
おめでとうございます。

(名前) (区)(学校)

学校・ご両親に了解いただいた方のみ掲載させていただいている。

このコーナーは希望者のみの掲載としています。
(2019年1月～3月)
ご冥福をお祈りいたします。

会員の訃報

赤ちゃん誕生
おめでとうございます。

新会員のご紹介
編集後記

よろしくお願ひします。

今年度、新しいスタイルの広報誌を作っていくことになりました。ふじが丘の良いところを会報を通して皆さんと一緒にもっと知っていきたいと思っています。

皆様のからのアイディア、

ちょっといい話などのご投稿をお待ちしています。

次回の24号は9月に発行予定です。夏の行事に加え、ふじが丘自治会の新しい取り組みについてもお伝えして行きます。

お楽しみに!

ふじが丘のメイン道路などを人知らず掃除をして下さっている方がいらっしゃいます。

朝の早い時間、人通りのないメイン道路の落ち葉を掃除してせんざいが食べたいです。

赤とんぼの会

赤とんぼの会